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Commentaires

Villeveyrac
Réponses à la question Un commentaire à ajouter sur la situation de l’usage du vélo dans la commune ? Collectées lors
du Baromètre des villes cyclables 2021.
Ces commentaires sont ici complétés par les réponses aux questions suivantes :

• Quel est votre genre ? féminin, masculin, ne se prononce pas ;

• À quelle fréquence circulez-vous à vélo ?
✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ tous les jours ou presque, ✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ 1 à 3 fois par semaine,  ✗  ✗ 
 ✗ 

1 à trois fois par
mois,  ✗ 1 à trois fois par an ;

• Dans quel(s) but(s) utilisez-vous le vélo ? Pour aller au travail/à l’école, Pour mes déplacements utilitaires
(achats, voir de la famille/amis, démarches administratives...), Pour accompagner mes enfants, Pour le
tourisme/balade, Pour faire du sport.

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ Le maire en fait une priorité les projets et travaux sont en cours
✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ Notre commune se situe dans un écrin de nature propice à la pratique du vélo Néanmoins le

manque de piste cyclable permettant de rejoindre les chemins et sentiers est inexistants . Cependant la commune est en
pleine réflexion pour l élaboration de deux ou trois grands axes cyclables. Le second point serait d éduquer sérieusement
les automobilistes car se promener en ville avec en enfant en vélo est dangereux à oliviers reprise le drame a été évite de
peu

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ Aucune possibilité de rejoindre une autre commune en toute sécurité.
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Developer les pistes cyclables intercomm
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Pas de pistes cyclables ! C est bien dommage

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Besoin urgent de création d’un réseau de circulation interne et extérieur.

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Besoin de piste cyclables entre les communes proches.
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Notre village est complètement isolé des villages environnants pour la pratique du vélo sécurisé,
aucune piste cyclable ne nous relie aux commune voisine

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Besoin de vrai pistes cyclable
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Vive le vélo !plus il y en aura,plus l’action se démocratisera
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Non
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ La volonté de la Mairie est indéniable. Les choses se font peu à peu. Le frein majeur est dans
la tête des fervents de l’automobile.

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Vous parlez du vélo mais lequel. Villeveyrac est trés bien désservi s’il s’agit de vtt et de
parcours en garrigues. Mais pour la route strictement rien n’existe en ville comme dans son envirronnement.

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Je pense que beaucoup de famille et d’adultes sans enfants seraient ravis de pouvoir prendre
cette habitude de se déplacer dans notre village si dynamique. Je pense que si les pistes étaient plus nombreuses et
pratiquablesen sécurité pour les enfants cela changerait beaucoup le mode de déplacement de certains pour aller chercher
du pain par exemple et cela simplifierait grandement les stationnements à courtes durée si difficile à trouver les week-ends
par exemple .

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Villeveyrac est une commune de taille modeste mais il y a beaucoup de choses possibles pour
favoriser et inciter à l’utilisation de vélos (classique ou électriques) comme moyen de mobilité.

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ La commune n’a pas ou peu de pistes cyclables et il est dangereux d’aller à d’autres com-
munes pour récupérer une piste cyclable.

 ✗  ✗ 
 ✗ 

Nous n’avons aucune pistes dans la commune alors que les communes alentours sont bien
équipées. Il y a des projets de pistes cyclables, j’espère qu’ils verront rapidement le jour.

 ✗  ✗ 
 ✗ 

Besoin de pistes cyclables pour rejoindre les villes à prox
 ✗  ✗ 
 ✗ 

Des pistes cyclables à créer sur l ensemble de la ville.
 ✗  ✗ 
 ✗ 

Création d’une piste cy
 ✗  ✗ 
 ✗ 

Pas de piste cyclable.
 ✗ Une piste cyclable reliant Villeveyrac à Loupian serait idéal pour rejoindre ensuite la voie verte.



 ✗ La crainte de rouler sur des axes routiers est la raison principale pour moi de n’utiliser que
rarement mon vélo.

 ✗ Il serait temps de relier le village à Poussan et Montbazin en piste cyclable. Aussi, certaines
rue devraient être interdite à la circulation des voitures, (sauf riverains) afin de faciliter nos déplacement. Trop de petites
rues sont monopolisées par les personnes se sentant chez eux et stationnant dans les ruelles à temps plein, (derriere
l’église par exemple et vers la pharmacie) pensant que personne ne passe par là à part eux ... empêchant, vélo, pousettes
et personnes à mobilité réduite de passer.

 ✗ NON


